



Defiende Margarita Zavala al ex presidente Calderón acusado de haber creado un “narcoestado”

Margarita Zavala, diputada priísta ha defendido a Felipe Calderón, su ex esposo, ante los señalamientos de que instauró un narcoestado durante su presidencia. Estos señalamientos han sido objeto de controversia y debate en los últimos tiempos y han generado una fuerte división entre los mexicanos.

<https://columnadigital.com/defiende-margarita-zavala-al-ex-presidente-calderon-acusado-de-haber-creado-un-narcoestado/>